
Der Vorsitzende bittet Frau Schnar und Frau Kıroğlu um ihren Bericht. 

 

Beide informieren über die Zusammensetzung des „Forums der Vielfalt“ sowie über die Or-

ganisation und Inhalte der Arbeit.  

 

Es gebe interne Überlegungen, einen Beirat zu gründen. 

 

Der Vorsitzende dankt für den informativen Vortrag. 

 

Er erwarte in einer der nächsten SGA-Sitzungen die Vorstellung des Integrationskonzepts 

sowie eine Diskussion zum Thema Gründung eines Beirats. 

 

Frau Layden weist darauf hin, dass das „Forum der Vielfalt“ ein von der Stadtverwaltung 

unabhängiges Gremium sei. 

 

 


